
CITTA’  DI  TORINO

CIRCOSCRIZIONE 7

DOC. N.  150         INTERROGAZIONE

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

IL    14 DICEMBRE    2011    –   ORE    19,30

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so  Vercelli n. 15, con
convocazione ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori:

ALESSI Patrizia CASSETTA Fabio FIORITO Caterina
ANTONACCI Maria Luigia CREMONINI Valentina LAPOLLA Massimo Maria
AUSILIO Ernesto CRISPO Michele MOISO Daniele
BERARDINELLI Diletta CUSANNO Alessandro PASTORE Michele Paolo
BERGHELLI Michele D’APICE Ferdinando POERIO Francesco
BOSOTTO Gianluca DEMARIA Francesco POMERO Enrico
BRASCHI Massimo DERI Gian Luca ROMANO Roberto
CALLERI Massimo DURANTE Emanuele VERSACI Fabio
CAMMARATA Giuseppe

di cui risultano assenti i Consiglieri BERGHELLI  - BOSOTTO

in totale con il Presidente n. 23   Consiglieri presenti.

con la Presidenza di :  Dr.  Emanuele DURANTE

e con l’assistenza  del Segretario:  Dr.ssa  Patrizia SCAGLIA

ha  adottato in

SEDUTA PUBBLICA

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno:

C. 7  –  SICUREZZA AREA CORSO PRINCIPE ODDONE, VIA BRINDISI, VIA BIELLA, VIA
RAVENNA.  INTERROGAZIONE AL SINDACO E ASSESSORE COMPETENTE .



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

CONSIDERATO CHE

      Sull’area di Corso Principe Oddone, Via Brindisi, Via Biella, Via Ravenna e vie limitrofe, così
come denunciato ripetutamente dai cittadini, esiste un grave problema di spaccio di droga a
qualunque ora del giorno e della notte

RILEVATO CHE

- Dal mese di settembre gli abitanti sono impegnati tutte le sere fino a notte fonda a pattugliare la
zona per contrastare gli spacciatori che abitualmente stazionano agli angoli delle strade

- Nell’area vi è la presenza di scuole di vari ordini e grado (una scuola materna, una scuola media
e vari istituti superiori) e che facilmente gli studenti possono essere circuiti dagli spacciatori

CONSIDERATO CHE

- Gli abitanti alcuni mesi fa hanno avuto un incontro in Circoscrizione VII con il Presidente
Emanuele Durante che garantiva di farsi portavoce presso le Istituzioni competenti per
migliorare la situazione attuale

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER C HIEDERE :

- Quali azioni si porteranno avanti per far tornare la legalità e la sicurezza nell’area in oggetto, al
fine di evitare che l’esasperazione porti i cittadini a farsi giustizia in modo autonomo.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara approvata  l’interrogazione  con il seguente risultato:

Presenti e votanti :  n.  23
Voti favorevoli : n.  22
Voti contrari : n.    1


